

# Disturbio tropical afecta sectores en Quita Sueño.



Desde que la Oficina Nacional de Meteorología, hizo el anuncio de la formación de un disturbio tropical sobre el territorio dominicano, el director de la junta municipal de Quita Sueño, señor Antonio Brito Rodríguez, estuvo visitando los diferentes sectores de esta demarcación.

Visitó a familias que se encuentran en sectores vulnerables, donde les pedía que tengan mucha precaución con las inundaciones y de ser posible que busquen refugio en lugares más seguros.

Estuvo acompañado siempre de los miembros del cuerpo de bomberos de esta comunidad, orientando y asistiendo a personas.

Se mantuvo trabajando, el domingo, donde celebró un año más de vida, entre el lodo, coordinando las acciones de limpieza, entrega de camas, alimentos crudos y kits.

Estuvo concentrado todo el tiempo en como poder dar las asistencias necesarias, para minimizar el impacto negativo, producto de las lluvias que, inundaron una considerable cantidad de viviendas y negocios. Recibió las ayudas del Ministerio de Defensa y de la Orden de Malta.

## Llegaron las ayudas.-

El Ministerio de Defensa, por instrucciones del Teniente General Díaz Morfa, llegaron raciones alimenticias y colchones, donde se beneficiaron unas 500 familias afectadas por las lluvias.

Antonio Brito, agradeció el gesto solidario del ministro de defensa, por enviar estas ayudas a las personas más necesitadas.

Orden de Malta, hace entrega de kits de higiene para niños y adultos. Entregaron además, sábanas, purificadores de agua, pañales e hidratadores para niños y niñas.

Estas donaciones se hacen en con la colaboración de Food for the Poor, como respuestas rápida ante desastres naturales.

Brito dio las gracias a dicha institución, por los aportes realizados a esta comunidad de Quita Sueño

Luego que pasaron las lluvias, Antonio Brito, inició los trabajos de revisión, limpieza de las calles y la recogida de los escombros y desechos sólidos, vertidos por las aguas.

Brito, volvió a hacerle un llamado al señor presidente de la República, señor Luis Rodolfo Abinader Corona, en que venga a auxilio de esta comunidad, en especial a la cañada del túnel.

“Señor presidente Luis Abinader, honre su palabra y respóndale con su promesa a nuestra gente del sector El Túnel”. Expresó el señor Antonio Brito.

Muchas de las personas de las que fueron afectadas por los efectos de las lluvias, donde perdieron parte de sus ajueres y equipos electrodomésticos, dieron gracias a Dios y al señor Antonio Brito, por ir en auxilio de ellos. Así como al presidente de la República, a la Orden de Malta y al Ministerio de Defensa del país.

Gracias a Dios, no hubo víctimas humanas

Equipo área financiera de Quita Sueño se gradúan en formación servidores públicos

Con la partición y entrega de certificados, por parte del director de la junta municipal de Quita Sueño, señor Antonio Brito, fueron graduadas del Seminario Formación de Autoridades y Servidores Municipales, las licenciadas, Kenia Rodríguez Polanco, encargada de la División y Santa L. Validez contadora, de esta institución edilicia.

El seminario fue impartido por la Liga Municipal Dominicana (LMD) a través del Instituto de Capacitación Municipal (ICAM) y contó con el auspicio de la Unión Europea, el cual fue realizado el 19 y 26 de septiembre del presente año.

La graduación se realizó en el Paraninfo de la Facultad de Economía de la Universidad Autónoma de Santo Domingo (UASD) la mañana de este miércoles 01 de noviembre, a las 9:00 de la mañana.

Rodríguez y Valdez, dijeron sentirse muy bien, ya que estas herramientas sirven para ofrecer un mejor y eficiente servicio a la entidad y a la población de esta demarcación.

De los temas abordados en este seminario, estaban los referidos al liderazgo, Ética en la Gestión Pública, para fomentar la calidad a la ciudadanía, la comunicación con herramienta de la buena gobernanza y de las mejores prácticas municipales, herramientas para el manejo de conflicto, genero, medio ambiente, recolección de residuos sólidos y la gestión inclusiva para servidores municipales.

Antonio Brito, señaló la importancia de esta y otras capacitaciones que ha impartido la LMD, al personal de apoyo de este distrito.



Brito entrega una solución sentida por la comunidad en Quita Sueño

El director de la junta municipal de Quita Sueño, señor Antonio Brito Rodríguez, hizo entrega de una comunitaria que afectaba a residentes de la calle 3 del sector Valle Encantado.

En esta calle la acumulación de agua pluvial, generaba mal olor que mantenía incomodos a sus residentes y con la preocupación de que convirtiera en un foco de contaminación.

La solución fue la construcción de una canaleta, desviando así dichas aguas. Los aguaceros de los últimos dos días han puesto a prueba la obra, ya no se acumula agua, la misma se desliza sin problemas por las sabaletas.

Hizo un llamado al gobierno central, dirigido por el señor Luis Abinader Corona que, de los 30 mil millones de pesos disponibles para asfaltado de los pueblos, que incluya a este distrito de Quita Sueño.

Las inversiones que las personas han hecho aquí, se están deteriorando, venga en auxilio de esta comunidad.

Diversas personas dijeron sentirse bien con la construcción, donde agradecieron al señor Antonio Brito por responder y venir en auxilio de esta comunidad.



#### BOLETÍN QUITA SUEÑO INFORMA

Orienta e informa a la comunidad sobre las ejecuciones y Actividades de esta junta municipal

Relaciones Públicas  
OAI/SISMAP  
CONSEJO EDITORIAL

ANTONIO BRITO RODRIGUEZ  
DIRECTOR JUNTA MUNICIPAL

ANGEL RAFAEL FELIZ  
RELACIONES PÚBLICAS

JUAN A.SOSA JOAQUIN  
OFIC. ACCESO A LA INFORMACIÓN

DAGMAL M. FELIZ PEREZ  
ENLACE GENERAL SISMAP MUNICIPAL

#### COLABORADORES

MANUEL A. MOLINA COLÓN

LEIDY WALKIRIA BENITEZ  
JONATHAN ACEVEDO  
SANTA VALDEZ  
KENIA RODRIGUEZ  
MARTIN AYBAR

EDICIÓN Y DIAGRAMACIÓN  
Ángel Rafael Feliz  
[haina93@gmail.com](mailto:haina93@gmail.com)

JUNTA MUNICIPAL DE QUITA SUEÑO  
809-475-0008

[distritomunicipalquitasueño.gob.do](http://distritomunicipalquitasueño.gob.do)  
[auntamientoquitasueno@gmail.com](mailto:auntamientoquitasueno@gmail.com)